

MEETING du 1er MAI

à 20 h. 30

SALLE DES SOCIÉTÉS SAVANTES

ORGANISÉ PAR LE COMITÉ POUR LA LIBÉRATION DE MESSALI HADJ ET DES VICTIMES DE LA REPRESSION sous la présidence de JEAN CASSOU

Préviennent la parole :

- YVES DECHEZELLES, avocat, G. THARREAU, syndiqué F.O., P. RUFF, syndiqué S.E.R.P., P. LAMBERT, syndiqué C.G.T., MARCEAU PIVERT, professeur, syndiqué F.E.N.

ORGANE DE DÉFENSE DES TRAVAILLEURS PARTI COMMUNISTE INTERNATIONALISTE

REDACTION - ADMINISTRATION: 46, rue de l'Arbre-Sec, Paris (10e) - Tél.: CEN. 68-96

Succès partiel aux élections cantonales

L'Unité peut gagner d'autres cantons

« L'ÉLÈSSEMENT à gauche », telle est la constatation unanime pour une fois, de la presse de tout le territoire...

« L'ÉLÈSSEMENT à gauche », telle est la constatation unanime pour une fois, de la presse de tout le territoire...

« L'ÉLÈSSEMENT à gauche », telle est la constatation unanime pour une fois, de la presse de tout le territoire...

« L'ÉLÈSSEMENT à gauche », telle est la constatation unanime pour une fois, de la presse de tout le territoire...

Bon pour l'Autriche, mauvais pour l'Allemagne ?

DEPUIS 10 ans l'Autriche, présentée à l'Europe par ses alliés, était occupée par eux, et revendiquait en vain le traité qui devait consacrer l'indépendance...

DEPUIS 10 ans l'Autriche, présentée à l'Europe par ses alliés, était occupée par eux, et revendiquait en vain le traité qui devait consacrer l'indépendance...

DEPUIS 10 ans l'Autriche, présentée à l'Europe par ses alliés, était occupée par eux, et revendiquait en vain le traité qui devait consacrer l'indépendance...

DEPUIS 10 ans l'Autriche, présentée à l'Europe par ses alliés, était occupée par eux, et revendiquait en vain le traité qui devait consacrer l'indépendance...

NOUS TROIS TOUTS LES BOIS

PREMIER MAI, journée internationale de lutte des travailleurs. Il en fut ainsi, tout au moins, pendant des années...

PREMIER MAI, journée internationale de lutte des travailleurs. Il en fut ainsi, tout au moins, pendant des années...

PREMIER MAI, journée internationale de lutte des travailleurs. Il en fut ainsi, tout au moins, pendant des années...

PREMIER MAI, journée internationale de lutte des travailleurs. Il en fut ainsi, tout au moins, pendant des années...

La bataille du million est engagée

DEPUIS des années la classe ouvrière a engagé des centaines de batailles sans en gagner aucune. Depuis des années les peuples coloniaux luttent pour se débarrasser de la tutelle impérialiste.

DEPUIS des années la classe ouvrière a engagé des centaines de batailles sans en gagner aucune. Depuis des années les peuples coloniaux luttent pour se débarrasser de la tutelle impérialiste.

DEPUIS des années la classe ouvrière a engagé des centaines de batailles sans en gagner aucune. Depuis des années les peuples coloniaux luttent pour se débarrasser de la tutelle impérialiste.

DEPUIS des années la classe ouvrière a engagé des centaines de batailles sans en gagner aucune. Depuis des années les peuples coloniaux luttent pour se débarrasser de la tutelle impérialiste.

Messali à Angoulême

(DE NOTRE ENVOYÉ SPÉCIAL)

AMÉDI 16 avril. Par la grand-tour de Paris, venant de Niort et des Sables, la voiture de Messali Hadj a fait une entrée discrète dans Angoulême...

LIBÉREZ MESSALI exige le pays minier

LES terribles dressaient leur silhouette absurde et déjà « Usinor » avait déclaré une grève...

Aux côtés de Lemoine, Dechezelles, Renard et un camarade nord-africain, nombreux militants du parti ont répondu à l'appel du Comité...

En attendant, excommunié tout d'abord Hébert, secrétaire de l'U.D.F.O. de la Loire-Inférieure empêché, parlera de la loi d'urgence et de l'unité nécessaire...

Et c'est le camarade Lemoine qui conclut : « Pendant des années et des années nous sommes trompés sur la situation et la nature de la situation... »

« En réalité, était exclu du parti. C'est un mensonge. Non les hommes blancs mais les représentants directs des grands impérialismes... »

BANDONG: LA CHINE N'A PAS ÉBRANLÉ LE MONDE

C'EST l'un des événements les plus significatifs de ce moment de la guerre que la Conférence tenue à Bandung (Indonésie) par les représentants de 29 États asiatiques et africains...

« En tant que de la conférence, la plus importante de ce genre, la plus puissante de tous et celle qui, étant libérée des chaînes impérialistes par une puissante révolution, dirigée par le peuple... »

